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ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA Nº 12/21 – REUNIÃO PLENÁRIA – ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE DE1
SANTA CATARINA – CED: No dia seis de julho de dois mil vinte e um reuniram-se no auditório2
da Fesporte os Conselheiros Michele de Souza - Presidente CED, Adelino da Silva Filho, Ademir3
Schultz Junior, Alexandre Beck Monguilhott, Darcio de Saules, José Jarbas Soares, Kelvin Nunes4
Soares, Luciano Goulart, Marcel Henrique Kodama Pertille Ramos, Mário Luiz Hyarup Medaglia,5
Osvado Juncklaus, Selvino Anderson Junior, Sérgio Luis Schlemper, Talis Giovani Fagundes.// A6
presidente Michele de Souza deu as boas-vindas a todos e iniciou a reunião às 09h e informou7
que será a última reunião plenária ordinária deste mandato, e caso seja necessário uma8
extraordinária será convocada seguindo os ritos do Decreto 1601/2018.// Na sequência a9
presidente informou que a pauta desta reunião é avaliação dos trabalhos desenvolvidos neste10
mandato.// A presidente iníciou a avaliação da Comenda do Mérito Desportivo, passando a11
palavra ao conselheiro anfitrião da cerimônia, conselheiro Selvino Anderson Junior, que12
entende que a descentralização da Comenda prestigia a região que está recebendo, os13
conselheiros e comendadores da região, e afirmou ainda que com esse evento ficou evidente14
que tem seu brilho próprio e pode “caminhar” sozinho. O conselheiro José Jarbas comentou15
ser um debate interessante em fazer a cerimônia sozinha ou em conjunto na Excelência16
Esportiva, a Comenda sozinha tem seu brilho, porém em conjunto você apresenta aos atletas17
quem construiu o caminho do esporte nas últimas décadas. O Conselheiro Dárcio de Saules,18
presidente da comissão da Comenda, afirmou que por duas vezes a Comenda foi fora da19
Grande Florianópolis, a primeira nos JASC de Caçador em 2018 e esta, em Pomerode.Essa20
última foi uma cerimônia intimista e que agradou a todos nessa situação complexa que a21
pandemia nos impõe, e agradeceu o acolhimento do Prefeito Ércio Kriek e de toda a cidade. A22
presidente comentou ser importante ter um orçamento para a Comenda definido no início do23
ano, pois facilitará muito a gestão do evento da entrega da Comenda. O conselheiro Osvaldo24
Juncklaus informa que particularmente gosta mais da Comenda “sozinha”, porém a visibilidade25
que a Noite da Excelência Esportiva traz para o meio esportivo também é interessante. E26
finalizou comentando que deve se reavaliar o regramento da Comenda, onde devemos27
privilegiar o histórico e a longevidade na vida esportiva em detrimento ao momento, para o28
momento tem o Troféu Guga Kuerten que premia os melhores do ano.// A presidente passou29
para avaliação do mandato 2019 / 2021. Passando a palavra ao conselheiro Mário Medaglia,30
que agradeceu aos colegas por mais uma gestão no CED, sendo essa sua 4a., entende ser31
necessário analisar e rever alguns atos e o que lhe surpreendeu foi a não exigência de nível32
superior para os indicados do governo do estado, pois esses não são regidos pela resolução33
20/CED/21./ Na sequência, o conselheiro Osvaldo Juncklaus fez suas considerações, comentou34
que num grupo de vinte e um membros é normal e salutar que o grupo seja heterogêneo, claro35
que a pandemia atrapalhou como atrapalhou em todos os segmentos, mas o que tem que ser36
avaliado é se o CED cumpriu seu papel no Sistema Esportivo catarinense, e sim, fez o que lhe37
cabia, e quando provocado se manifestou. Poderia ter se posicionado mais, pois a falta de38
estrutura do CED atrapalhou, principalmente da questão da Secretaria-Exceutiva, que não tem39
mais a dedicação exclusiva de um servidor. Deve-se também analisar a vinculação do CED40
diretamente à Fesporte ou a uma outra secretaria. Outro ponto abordado pelo conselheiro é41
questão das reuniões híbridas ou on-line que vieram para ficar, pois com muitos afazeres nem42
sempre conseguiremos tirar um dia inteiro para participar das atividades do CED. / O43
conselheiro Sérgio Schlemper lamentou a baixa participação dos conselheiros, em especial, no44
final do mandato. Entende que a pandemia atrapalhou, mas parece que alguns conselheiros45
desistiram. O que incomodou foi a omissão, pois a pandemia foi mundial. Por fim agradeceu o46
companheirismo de todos, e que apesar de estar fora no próximo mandato, continuará47
trabalhado e brigando pelo sistema esportivo catarinense./ O conselheiro Darcio de Saules48
informa que é o seu 3° mandato e que acompanhou inúmeros outros devido as atividades49
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desempenhadas na Fesporte e por isso sua análise não é rasa. Disse feliz com as gratas50
surpresas de alguns conselheiros e desapontado com outros que não “quiseram” contribuir, e51
entristecido com o descaso de alguns, sendo esse final de mandato apenas um reflexo do todo.52
O grupo não se envolveu nas questões do esporte./ O conselheiro José Jarbas disse que no53
início mais acompanhou para entender e com o passar das reuniões conseguiu participar mais54
ativamente. No início, o grupo começou animado, empolgado, mas a pandemia desmotivou. E55
finalizou afirmando ter ficado muito feliz em participar deste grupo./ O conselheiro Kelvin56
Soares comentou que no início houve socialização do grupo, porém a pandemia dificultou,57
assim como o esporte parou pelo susto, o calendário de eventos do governo do estado parou,58
e isso atrapalha a evolução das atividades, mesmo assim a Fesporte com suas propostas de59
calendário mantiveram o meio esportivo “vivo” assim como as atividades do Conselho. Disse60
ainda que foi um conselho atuante, divergente, que teve muitos debates fortes, acalorados,61
debates esses que fortaleceram e ajudaram na evolução do grupo e no amadurecimento das62
discussões e no sistema esportivo, que é a função do CED. Foi um momento muito crítico e63
seguimos, e hoje enxergamos uma luz. Finalizou afirmando surpresa positiva com alguns64
conselheiros que não conhecia, e que foi possível aprofundar conhecimento nesses últimos65
dois anos./ O conselheiro Adelino da Silva Filho afirmou que foram dois anos de muita66
aprendizagem, que já viveu muitas coisas na sua modalidade, mas essa foi uma experiência67
diferente. Afirmou ainda que perdeu muitas discussões e ganhou outras, e isso é parte do jogo,68
finalizou dizendo que só tem a agradecer./ O conselheiro Ademir Schultz Junior iniciou sua fala69
falando em comprometimento, o comprometimento é de cada um, ele ou a falta dele é que faz70
a diferença. Disse ainda que as reuniões híbridas vieram para ficar, porém não do jeito que71
estão, pois muitos só abrem a câmera para votar, quando abrem, não sabendo nem o que72
estão votando. Afirmou ainda ter sido uma experiência única, que aprendeu muito com muitos73
que não conhecia. E finalizou dizendo que as mudanças constantes no esporte não é um74
pensamento a longo prazo, precisamos de planejamento./ O conselheiro Selvino Anderson75
Junior disse estar muito feliz pela sua participação, que só pode responder pelo seu76
comportamento, e foi com comprometimento. Afirmou ainda ser uma satisfação pessoal em77
estar num grupo que discute gestão esportiva no seu Estado. E finalizou comentando que não78
sabíamos como lidar com a pandemia e na pandemia, tivemos que nos adaptar e hoje estamos79
aqui, seguindo o caminho, obrigado./ O conselheiro Luciano Goulart comentou que80
inicialmente foi vinculado ao “grupo da luta”, mas que foi possível apresentar um pouco desse81
mundo ao demais./ A presidente, Michele de Souza, comentou que a pandemia foi algo novo,82
diferente em que não estávamos prepados para enfrentar, mas que enfrentamos, logo no83
início da pandemia o CED teve uma atuação muito importante junto aos municípios para que84
mantivesse suas atividades e o esporte não parasse. Antes da pandemia o conselho teve85
muitas discussões e pareceres importantes, como no caso dos atletas trans, entre outros.86
Entende ser importante o CED ter uma estrutura melhor para entregar mais à sociedade, como87
ter o secretário exclusivo para o CED, e assim ter de fato uma secretaria-executiva. E finalizou88
agradecendo a dedicação dos colegas conselheiros e do secretário que estiveram juntos89
trabalhando nestes últimos 2 anos e que não mediram esforços para tentar ajudar no que90
fosse possível. Agradeceu ainda a oportunidade de ter conhecido cada um e gostaria de dizer a91
todos que o mandato no CED termina, mas a história e o amor ao esporte continuarão.// Por92
fim a Presidente Michele de Souza determinou a lavratura da Ata que vai por ela assinada e93
por mim, Nilton de Andrade Junior, na condição de Secretário-Executivo, após lavrar e datar a94
presente ata, aprovada por todos os conselheiros, conforme a lista de presença. Florianópolis,95
07 de julho de 2021.96
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Michele de Souza Nilton de Andrade Junior99
Presidente do CED Secretário-Executivo CED100
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Sérgio Luis Schlemper113
Talis Giovani Fagundes114
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Assinaturas do documento

Código para verificação: 1L71N5EV

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

NILTON DE ANDRADE JUNIOR em 20/07/2021 às 14:01:13
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 14:51:39 e válido até 13/07/2118 - 14:51:39.

(Assinatura do sistema)

ADELINO DA SILVA FILHO em 20/07/2021 às 14:10:18
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/08/2019 - 14:10:47 e válido até 30/08/2119 - 14:10:47.

(Assinatura do sistema)

DARCIO DE SAULES em 20/07/2021 às 14:24:44
Emitido por: "SGP-e", emitido em 21/08/2019 - 13:32:31 e válido até 21/08/2119 - 13:32:31.

(Assinatura do sistema)

SELVINO ANDERSON JUNIOR em 20/07/2021 às 14:26:11
Emitido por: "SGP-e", emitido em 21/08/2019 - 13:46:32 e válido até 21/08/2119 - 13:46:32.

(Assinatura do sistema)

TALIS GIOVANI FAGUNDES em 20/07/2021 às 14:26:19
Emitido por: "SGP-e", emitido em 21/08/2019 - 13:48:48 e válido até 21/08/2119 - 13:48:48.

(Assinatura do sistema)

ADEMIR SCHULTZ JUNIOR em 20/07/2021 às 14:26:48
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MARCEL HENRIQUE K. P. RAMOS em 20/07/2021 às 14:42:36
Emitido por: "SGP-e", emitido em 21/08/2019 - 13:39:19 e válido até 21/08/2119 - 13:39:19.

(Assinatura do sistema)

JOSÉ JARBAS SOARES em 20/07/2021 às 14:50:17
Emitido por: "SGP-e", emitido em 21/08/2019 - 13:36:43 e válido até 21/08/2119 - 13:36:43.

(Assinatura do sistema)

MICHELE DE SOUZA em 20/07/2021 às 15:03:17
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/08/2019 - 15:40:03 e válido até 13/08/2119 - 15:40:03.

(Assinatura do sistema)
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Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 13:14:10 e válido até 13/07/2118 - 13:14:10.

(Assinatura do sistema)

KELVIN NUNES SOARES em 20/07/2021 às 15:51:37
Emitido por: "SGP-e", emitido em 19/02/2021 - 17:12:20 e válido até 19/02/2121 - 17:12:20.

(Assinatura do sistema)
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Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo/conferencia-
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